

ABSTRAK

Rahmatul Khabibah NIM 126206211017 dengan judul “Pengaruh Kegiatan *Losse Parts* Menggunakan Bahan Bekas Untuk Meningkatkan Membaca Permulaan Anak Usia 5-6 Tahun di RA Al Hikmah Doroampel” Skripsi Pendidikan Islam Anak Usia Dini. Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan. Universitas Islam Negri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pembimbing Bapak Ahmad Mushlih, M,Pd.

Kata Kunci : Kegiatan *Losse Parts*, Membaca Permulaan

Perkembangan Bahasa merupakan salah satu pengembangan dasar di Pendidikan Anak Usia Dini, aspek perkembangan Bahasa penting untuk dikembangkan karena dengan Bahasa anak dapat memahami kata dan kalimat. Namun perkembangan Bahasa anak tidak akan berkembang jika tidak dilatih dan dikembangkan. Pelaksanaan pembelajaran disekolah yang hanya menggunakan media biasa membuat anak kurang tertarik untuk belajar.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah terdapat pengaruh yang signifikan terhadap kegiatan pembelajaran berbantuan media *Losse Parts* menggunakan bahan bekas untuk meningkatkan kemampuan membaca permulaan anak usia 5-6 tahun di RA Al Hikmah Doroampel. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah untuk menjelaskan pengaruh kegiatan *Losse Parts* terhadap kemampuan membaca permulaan anak usia 5-6 tahun di RA Al Hikmah Doroampel dan seberapa signifikan pengaruh tersebut.

Jenis dan pendekatan penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif pada metode eksperiment dengan bentuk *Quasi Experimental Design* dengan tipe *Time Series Design*. Lokasi penelitian ini di RA Al Hikmah Doroampel dan sampel yang digunakan dalam penelitian ini 25 anak. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi dan dokumentasi Analisis data dan uji hipotesis menggunakan program SPSS 25.0 *For Windows*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara umum nilai mean, nilai maksimum pada penelitian ini memiliki perbedaan yang sangat cukup signifikan. Hasil analisis uji T *Paired T-Test* di ketahui bahwa nilai t adalah 18,754 dengan nilai signifikan 0,000. Karena sig lebih kecil 0,05 maka dapat disimpulkan bahwa hipotesa dalam penelitian ini “Ada pengaruh yang signifikan terhadap kegiatan pembelajaran berbantuan media *Losse Parts* menggunakan bahan bekas untuk meningkatkan kemampuan membaca permulaan anak usia 5-6 tahun di RA Al Hikmah Doroampel,” atau diterima. Bahwasanya dengan adanya kegiatan *Losse Parts* menggunakan bahan bekas ini terdapat pengaruh terhadap membaca permulaan anak usia 5-6 tahun di RA Al-Hikmah Doroampel.

ABSTRACT

Rahmatul Khabibah NIM 126206211017 with the title "The Influence of *Losse Parts* Activities Using Used Materials to Improve Early Reading for Children Aged 5-6 Years at RA Al Hikmah Doroampel" Early Childhood Islamic Education Thesis. Faculty of Tarbiyah and Teacher Training. Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung. Supervisor Mr. Ahmad Mushlih, M.Pd.

Keywords: Losse Parts Activities , Reading the Beginning

Language development is one of the basic developments in Early Childhood Education, the aspect of language development is important to be developed because with language children can understand words and sentences. However, children's language development will not develop if it is not trained and developed. The implementation of learning in schools that only use ordinary media makes children less interested in learning.

The formulation of the problem in this study is whether there is a significant influence on the activity *Losse Parts* using used materials to improve the initial reading ability of children aged 5-6 years at RA Al Hikmah Doroampel. The purpose of this study is to explain the influence of activities *Losse Parts* on the initial reading ability of children aged 5-6 years at RA Al Hikmah Doroampel and how significant this influence is.

The type and approach of the research used in this study are quantitative in the experimental method with the form of *Quasi Experimental Design* with type *Time Series Design*. The location of this study is at RA Al Hikmah Doroampel and the sample used in this study is 25 children. Data collection was carried out by observation and documentation Data analysis and hypothesis test using the SPSS 26.0 program *For Windows*.

He results of the study showed that in general the mean value, the maximum value in this study had a very significant difference. The results of the Paired T-Test analysis showed that the t value was 18.754 with a significant value of 0.000. Because sig is greater than 0.05, it can be concluded that the hypothesis in this study "There is a significant influence on the Losse Parts activity using used materials to improve the early reading skills of children aged 5-6 years at RA Al Hikmah Doroampel," or accepted. That with the Losse Parts activity using used materials there is an influence on the early reading of children aged 5-6 years at RA Al-Hikmah Doroampel.

ملخص

رحمة الحبيبة. رقم القيد: ١٢٦٢٠٦٢١١٠١٧، تحت الموضوع " تأثير أنشطة الأجزاء السائبة باستخدام المواد المستعملة في تحسين القراءة المبكرة لدى الأطفال بعمر ٥-٦ سنوات في روضة الأطفال الحكمة دورومبل " البحث العلمي قسم التعليم الأطفال الإسلامية، كلية التربية وعلوم التعليمية. جامعة السيد علي رحمة الله تولونج أجونج. تحت الإشراف أحمد مصليح الماجستير.

الكلمات الأساسية: أنشطة الأجزاء السائبة، القراءة المبكرة

تطوير اللغة هي من أهم التطورات في مرحلة الطفولة المبكرة، إذ يُعدّ تطوير اللغة أمراً بالغ الأهمية، إذ تمكن اللغة الأطفال من فهم الكلمات والجمل. وبذلك، لن يتطور نمو اللغة لدى الأطفال ما لم يُدربوا عليها ويُموها. إن تطبيق التعليم في المدارس التي تعتمد فقط على الوسائل التقليدية يُقلل من اهتمام الأطفال بالتعلم.

أما مشكلة هذا البحث هي هل هناك تأثير التي أهمية على أنشطة الأجزاء السائبة باستخدام المواد المستعملة في تحسين مهارات القراءة المبكرة لدى الأطفال بعمر ٥-٦ سنوات في روضة الأطفال الحكمة دورومبل. وأهدف هذا البحث هي لتوضيح تأثير التي دلالة إحصائية على أنشطة الأجزاء السائبة باستخدام المواد المستعملة في تحسين مهارات القراءة المبكرة لدى الأطفال بعمر ٥-٦ سنوات في روضة الأطفال الحكمة دورومبل، ومدى أهمية هذا التأثير.

نوع ومدخل البحث المستخدم في هذه البحث هو البحث الكمي، باستخدام الطريقة البحث التجريبي بتصميم شبه تجريبي، بنوع تصميم السلاسل الزمنية. موقع البحث في روضة الأطفال الحكمة دورومبل، وبلغت عينة البحث ٢٥ طفلاً. جُمعت البيانات بالملاحظة والتوثيق. أما تحليل البيانات واختُبرت الفرضيات باستخدام برنامج سفسس ٢٦.٠ لوندوز.

أظهرت نتائج البحث أنه بشكل عام فإن القيم المتوسطة والقصوى في هذا البحث لها فروق ذات دلالة إحصائية كبيرة. وأظهرت نتائج تحليل اختبار ت المزدوج أن قيمة ت بلغت ١٨.٧٥٤، بقيمة دالة إحصائية ٠.٠٠٠٠٠. ولأن سيغ أكبر من ٠.٠٥، يمكن استنتاج قبول فرضية هذا البحث " تأثير التي دلالة إحصائية على أنشطة الأجزاء السائبة باستخدام المواد المستعملة في تحسين مهارات القراءة المبكرة لدى الأطفال بعمر ٥-٦ سنوات في روضة الأطفال الحكمة دورومبل " أو مقبول. أن أنشطة الأجزاء السائبة باستخدام المواد المستعملة يؤثر على القراءة المبكرة لدى الأطفال بعمر ٥-٦ سنوات في روضة الأطفال الحكمة دورومبل.